

Artikel vom 08.02.2018

[Bau- und Umweltausschusssitzung 08.02.2018](#)

Neues aus dem Bau- und Umweltausschuss

Klimaschutzkonzept

Die Stadt investiert weiterhin kontinuierlich in Energiesparmaßnahmen durch Gebäudedämmung, Umstellung der Beleuchtung auf LED, sowohl in Gebäuden als auch auf Straßen. Lediglich bei den aufgelegten Zuschussprogrammen könnte die Nachfrage noch steigen.

Baumschutzverordnung

Mit deutlicher Mehrheit hat der Ausschuss heute empfohlen, die Baumschutzverordnung ab 01. Juli aufzuheben. Gleichzeitig soll ein Fonds mit 20.000€ aufgelegt werden, der den Erhalt von Bäumen oder Begrünungsmaßnahmen fördert.

Alleen-Konzept für die Stadt

Um eine angemessene Begrünung der Stadt zu erreichen wurde ein Alleenkonzept erstellt. Anhand dessen soll eine planmäßige und kontinuierliche Erneuerung der Straßenbäume und sogar eine weitere Ausweitung der Straßenbegrünung umgesetzt werden.

Bäume für den Schillerplatz

Am südlichen Rand des Schillerplatzes wird eine Reihe aus fünf weiteren Bäumen gepflanzt. Damit wird dem Wunsch auf mehr Bäume Rechnung getragen, ohne dadurch das Grundkonzept des städtischen Platzes in Frage zu stellen.